



Pièces 3 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 83641098

Prix 590 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)



Au 3ème étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien, bien entretenu. Nous vous proposons cet appartement à rafraîchir de 42,72m² carrez et 44,46m² au sol. Il se compose comme suit; une entré, un séjour, une salle à manger, une chambre, une salle de douche et des toilettes séparées. Son exposition sud lui confère une belle luminosité et son plan modulable offre plusieurs options d'aménagement. Contactez nous Dès aujourd'hui pour planifier une visite et explorer toutes les possibilités offertes par cet appartement. Professions libérales autorisées. Honoraires à la charge du vendeur - montant ...

On the 3rd floor of a well-maintained old building with an elevator, this 44.46 sqm fixer-upper apartment (42,72 sqm as defined by the carrez law) comprises an entrance hall, a living room, a dining room, a bedroom, a shower room and a separate toilet. Very bright south-facing apartment with a flexible floor floor plan offering several layout options. Contact us today to schedule a visit and explore all the possibilities this apartment has to offer. Suitable for a self-employed professional. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,034 €/yearly - ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





